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令和５年第１０回函館市教育委員会定例会 会議録 

１ 日  時 令和５年（２０２３年）１０月２４日（火） 午後３時０５分 

２ 場  所 市立南茅部中学校 

３ 出 席 者 藤井教育長，木村委員，小葉松委員，國谷委員，神田委員 

４ 欠 席 者  

５ 事 務 局 川村生涯学習部長，小笠原学校教育部長，横田生涯学習部次長， 

宮田生涯学習部次長，川崎管理課長  

６ 傍 聴 者 ０人 

７ 付議事項 別紙議事日程のとおり 

■藤井教育長 

○ 開会宣言  午後３時０５分 

○ まず，日程第１，議事録署名人の指名について，木村委員，小葉松委員を選任する。 

○ 本日の日程のうち，日程第５，議案第１号「令和５（２０２３）年度教育費補正予算要

求に関し，議決を求めることについて」から日程第８ 令和６年度予算要求についてまで

を「非公開」としたいが，いかがか。 

（異議なし） 

○ 異議がないので，「非公開」とする。 

〇 次に日程第２，月間事業報告について，事務局の動きについて報告を求める。 

■生涯学習部長 

〇 まず，資料に記載はないが，９月定例会において議決をいただいたとおり１０月１日付

で教育委員会事務局の管理職に異動があった。本来であれば本日ご紹介するところだが，

移動教育委員会だったので次回１１月定例会の際にご紹介する。 

○ 次に，８日だが，９月３０日から１０月９日の期間に開催されたJOMON WEEK 2023の一

環として史跡垣ノ島遺跡および縄文文化交流センターで「はこだて縄文まつり２０２３ 

in垣ノ島」が開かれた。 

〇 次に, ９日だが,２０２３函館マラソンコミュニティランニングを開催した。今年は千

代台公園陸上競技場が大規模改修中であるため, オーシャンスタジアムをスタート・フィ

ニッシュ地点としたコースで，下は小学生から上は７０代まで,計２２２名に参加しても

らった。 

○ 次に，１４日から１６日だが，芸術ホールにおいて，函館市青少年芸術教育奨励事業児

童生徒書・美術展を開催した。木村委員，神田委員におかれてはお忙しいところご来場い

ただき感謝する。なお，本年度の本事業の受賞者については，後ほど報告する。 

〇 次に，２２日だが２０２３道南駅伝競走大会を開催した。戸井学園をスタート・フィニ
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ッシュ地点としたコースで小学生から一般まで８５チーム４１６名に参加してもらった。 

■藤井教育長 

〇 次に，日程第３，報告第１号「第３３回函館市青少年芸術教育奨励事業受賞者の決定に

ついて」を生涯学習部長から説明を求める。 

■生涯学習部長 

〇 音楽，書，美術，文学部門の４部門すべての受賞者が決定した。音楽部門では総数３１

人の応募があり，８月２０日に芸術ホールで開催した音楽コンクールで受賞者を決定し，

書部門では，総数１８９人の応募があり，９月３日に亀田交流プラザで開催した「席書大

会」で受賞者を決定した。美術部門には総数２６３人，文学部門には総数３１２人の応募

があり，それぞれ９月１５日と２７日に本審査を行い，受賞者を決定した。 

〇 また，１０月１４日から１６日にかけて芸術ホール ギャラリーにおいて「児童生徒 

書・美術展」を開催し，書部門・美術部門受賞者の作品を展示したほか，音楽部門の金・

銀・銅賞入賞者の演奏を放映，また，文学部門の金・銀・銅賞入賞者の作品集を配布し

た。今年度の受賞者については，お手元に一覧を配付しているので，後ほどご覧いただき

たい。 

■藤井教育長 

○ ただいまの報告について，何かあるか。 

 （意見なし） 

■藤井教育長 

〇 次に日程第４，報告第２号「令和５年函館市文化賞受賞者の決定について」を生涯学習

部長から説明を求める。 

■生涯学習部長 

〇 ９月２９日に開催されました函館市文化賞審議会において，茶道の継承普及の発展に尽

力された，一般社団法人 表千家同門会函館支部，水産業の発展と後進育成に尽力された

齊藤 誠一氏，情報科学技術の発展と後進育成に尽力された川嶋 稔夫氏，情報デザイン

の発展と後進育成に尽力された木村 健一氏を令和５年函館市文化賞受賞者に決定した。 

○ 贈呈式は，１１月２日（木）にプレミアホテル‐CABIN PRESIDENT‐函館で行うが，ご

案内をお手元に配付しているのでご出席方よろしくお願する。 

■藤井教育長 

○ ただいまの報告について，何かあるか。 

 （意見なし） 

■藤井教育長 

〇 次に日程第５，議案第１号「令和５（２０２３）年度教育費補正予算要求に関し，議決
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を求めることについて」を諮る。 

（非公開につき，会議録省略） 

■藤井教育長 

〇 日程第６，報告第３号「来年度のプール学習について」を生涯学習部長から説明を求め

る。 

（非公開につき，会議録省略） 

■藤井教育長 

〇 日程第７，報告第４号「市内中学生，高校生を対象とした「博物館についてのアンケー

ト」結果報告書について」を生涯学習部長から説明を求める。 

（非公開につき，会議録省略） 

■藤井教育長 

〇 日程第８「令和６年度予算要求について」生涯学習部長から説明を求める。 

（非公開につき，会議録省略） 

■藤井教育長 

○ 次に，日程第９「今後の主な日程について」管理課長から報告を求める。 

■管理課長 

〇 第１１回定例会の日程は，１１月６日（月）午後１時３０分市役所本庁舎５回教育委員

室で行うのでご出席願う。 

〇 令和５年度総合教育会議は，１１月２８日（火）午前１１時１５分 桔梗小学校で行

う。 

〇 その他の行事として，函館市文化賞贈呈式を１１月２日（木）プレミアホテル‐CABIN 

PRESIDENT‐函館で開催する。 

■藤井教育長 

○ これで，報告事項を終了する。 

 

■終了宣言 

○ 午後３時４０分 
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議事録署名人  木 村 雅 彦 

〃     小葉松 洋 子 

 

調製者庶務係  代 嶋 亜耶乃 

 


